

# 紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.4

令和6年 6月25日 発行

校長



6月後半に入り、ぐんと雨の日が多くなってきました。蒸し暑い日も多くなりましたが、子ども達は全員元気に学習に取り組み、嬉しく思っています。校庭の草花もぐんと成長していますが、子ども達も負けじと成長しています。成長する姿がみられると、私達職員も嬉しくなります。子どもの成長の姿を励みに私達もがんばりますので、保護者や地域の皆様も応援を宜しくお願いします。

## プール開き

6月11日(火)に実施しました。冷たい水に歓声をあげながら楽しんでいました。

今年も、水泳の時間を思いっきり楽しんで、たくさん泳げるようになってほしいと思います。



【初めのシャワー】



【低学年】



【中学年】



【高学年】

## 全校親子レクリエーション

6月18日(火)は参観日でした。この日は、特別に全校一斉に親子で運動を楽しむ時間を設けました。コロナ禍以前はミニバレーボール大会がありましたが、それに代わるものとして、簡単に皆で楽しめるゲームを用意しました。PTA保体部と教頭先生が協力して準備しました。はじめに、全校一斉の準備運動をした後、3つのゲーム「カローリング」「スクーターボード」「ラダーゲッター」をして楽しみました。

ほっこりとした笑顔と歓声が会場いっぱいに広がり、いい時間を過ごすことができました。親睦を深めるよい機会となりました。



【準備運動】



【スクーターボード】



【カローリング】

## 七夕かざり体験

6月24日(月)に1・2年生が、恒例の七夕かざりをしました。今別府いきいきサロンの皆様(様、様、様、様)においでいただき、ご指導いただきました。

今年も、いきいきサロンの皆様が、手の込んだ見事な飾りをたくさん作ってくださいました。おかげさまで、子ども達は貴重な体験をすることができました。また子ども達はもちろん、上級生も私達教職員も学校に来られるお客様も楽しめます。いきいきサロンの皆様、毎年、誠にありがとうございます。

ちなみに、この七夕行事は15年以上続いているようで、始まったのは、学校下公民館に飾られていた七夕飾りをみて学校にも取り入れようとなったようです。今では、紙屋ならではの行事になっています。



【1年生】



【2年生】

## 歯磨き指導

全学年に養護教諭から歯磨き指導を行いました。歯磨きとむし歯治療をしっかりして、健康な歯にしましょう。



【4年生】

## おめでとうございます！

宮日新聞「若い目」に掲載されました

○ さん(6年)…6/12

『学習に生かせる』

宮日新聞「みんなの作品」に掲載されました

○ さん(6年)…6/16

『夜のカラス』

○ さん(6年)…6/17

『海を泳ぐシャチ』

○ か さん(3年)…6/18

『ふわふわしたくもをながめる鳥』

○ さん(1年)…6/20

『わたしのかお』

○ さん(6年)…6/21

『からすてんぐ』

○ さん(6年)…6/23

『ねてるねこ』